

40 personas y listas de espera en los clubes de lectura de Ermua

Los clubes de lectura para personas adultas organizados por la biblioteca municipal han contado con un gran éxito. En el club de lectura en euskera se dan cita mensualmente 20 personas y en el de castellano otras tantas, aunque se ha tenido que confeccionar un listado de reservas, ya que la demanda ha sido mayor que el número de plazas. Si se desea más información, se puede llamar al teléfono 943179212.

Las sesiones, gratuitas, se desarrollan los primeros lunes de mes (en euskera) y los primeros miércoles de mes (en castellano). Ambas reuniones son a las 19.30 horas en Lobiano.

Durante este mes ambos clubes están leyendo un mismo libro de Harkaitz Cano 'al filo de la hierba' y 'Belarraren ahoa'. Cada persona puede disponer de un ejemplar para su lectura.